



## “LA SABIDURÍA HUMANA NO TE PUEDE SALVAR DE LA MUERTE”

**OBJETIVO:** Que tu hijo ponga la mirada en Cristo y no en la sabiduría humana, porque solo Cristo lo puede librar de la muerte eterna.

### DESARROLLO DE LA CLASE

# 1

#### Oración Inicial

Realiza con tu(s) hijo(s) una oración corta, pidiéndole sabiduría al Señor y un corazón dispuesto para aprender y recibir su palabra.

## 2 Alabanza

Ingresa al link y alaba a Dios junto a tu/s hijo/s <https://youtu.be/pAJ72laUyV0>

## 3 Actividad de Introducción

Para introducir esta clase realizarás con tu hijo una dinámica, los materiales que necesitarás son los siguientes:

- ✓ Un trozo de madera o cartón pequeño.
- ✓ Plumón o lapicero.
- ✓ Hojas de papel bond, periódico u otro tipo de papel reciclado.

Lo primero que harás será escribir en el trozo de madera o cartón la palabra “CRISTO”. Luego escribirás en páginas de papel bond, o páginas de papel de diario las siguientes palabras: dinero, inteligencia, amigos influyentes, títulos universitarios, médicos, vida saludable, prudencia, etc. Escribirás una palabra en cada página. Luego envolverás el trozo de madera o cartón en las páginas de papel, colocará las páginas una por una de manera que queden en capas como una cebolla. Debes preparar esta dinámica en un lugar donde tu hijo no pueda verlo.

Cuando hayas terminado le pedirás a tu hijo que retire capa por capa, le dirás que te diga el significado de cada palabra y le preguntarás si eso lo podrá librar de la muerte, una a una hasta llegar a la última palabra. Le explicarás a tu hijo que, en un mundo sin Cristo, muchos se pierden buscando la inmortalidad, la clave para poder disfrutar por más tiempo de las delicias de la vida, y no se dan cuenta que no hay placer más grande en esta vida que vivir para Jesús. Que así como la palabra CRISTO estaba oculta para ellos, así también esta oculta para aquellos que Dios no ha querido revelarla. Bendito Dios que los cristianos tenemos en Cristo la revelación de la verdad.

## 4 Enseñanza

Antes de explicar a tu hijo el contenido de la clase debes imprimir el **anexo 1** de este documento, se trata de palabras y frases clave de la clase que están escritas de forma desordenada. Tu hijo debe descubrirlas y así se familiarizará con el contenido de la clase. Debes proporcionar a tu hijo un tiempo prudente para que pueda descubrir las palabras y frases escondidas. A continuación encontrarás las palabras y frases que tu hijo debe descubrir para que puedas revisar su trabajo: suerte, sabiduría humana, muerte, como escapar, no hay memoria, muere el sabio y necio, poner tu mirada en Cristo.

Después de realizar esta actividad, mira con tu hijo el video del maestro ingresando al siguiente link:

<https://youtu.be/lsBJVYMdJds>

En el video anterior, el maestro presentó los puntos más importantes de la clase, ahora es momento de que tú le enseñes a tu hijo el complemento de la clase; para lograrlo debes leer la información que se presenta a continuación:

El predicador, una vez concluye que la vida bajo el sol no tiene ningún sentido, ahora intentará escapar de ese sin sentido de la vida por medio de la sabiduría humana. Sin embargo, su conclusión será que aun la sabiduría es vanidad pues, aunque es útil para escapar de muchos problemas, es incapaz para ayudarlo a escapar del más grande de todos: la muerte.

## I. LO QUE EL PREDICADOR CONCLUYE RESPECTO A LA MUERTE.

Ecl 2:12 yo volví, pues, a considerar la sabiduría, la locura y la insensatez, porque ¿Qué hará el hombre que venga después del rey sino lo que ya ha sido hecho?

La pregunta que se hizo Salomón y que se hacen muchos es ¿Cómo escapar del dolor y de la dura realidad? Algunos lo hacen callando, otros acusando, algunos justificándose; otros ejercitándose, escuchando música o a través de algún pasatiempo, alguno de estos escapes puede ser humanamente sabios. Salomón observa que, a manera de escape, es mejor ser sabio que loco, porque al menos el sabio puede escapar de sufrir innecesariamente. Ecl 2:13-14 Y yo vi que la sabiduría sobrepasa a la insensatez, como la luz a las tinieblas. Esto lo vemos con más claridad en el siguiente proverbio que cita el predicador 14a El sabio tiene ojos en su cabeza, más el necio anda en tinieblas. Lo que nos está diciendo es que la sabiduría humana te permite entender lo que haces, a donde te diriges, a convivir con los demás, a salir adelante, a tener éxito, mientras que la insensatez no. Pero el problema es que a pesar de que la sabiduría humana ofrece ventaja sobre la insensatez, ni el sabio ni el insensato podrán evitar sufrir la muerte algún día, por eso la sabiduría de este mundo es vanidad. Por lo que continúa diciendo: Ecl 2:14b Pero yo sé también que ambos corren la misma suerte. Ni el sabio ni el necio pueden evitar morir. Y esa es la conclusión del predicador Ecl 2:15 Entonces me dije: Como la suerte del necio, así también será la mía. ¿Para qué, pues, me aprovecha haber sido tan sabio? Y me dije: También esto es vanidad. 16 Porque no hay memoria duradera ni del sabio ni del necio, ya que todos serán olvidados en los días venideros. ¡Cómo mueren tanto el sabio como el necio!

Pídele a tu hijo que mencione un personaje que él admira por su sabiduría, pregúntale si por su sabiduría este personaje logró o logrará evitar la muerte. Dile a tu hijo que nadie puede escapar de la realidad de la muerte, que solo al creer en Jesucristo podemos tener la esperanza de una vida eterna después de la muerte y por tanto no debemos temer a morir.

## II. LA SABIDURÍA QUE VENDE ESA CONCLUSIÓN.

Si la sabiduría humana no es capaz de librarte del “sin sentido” de la vida, del odio y la frustración, pero sobre todo de la muerte ¿hay algo que si pueda? Sí, poner tu mirada en Cristo y no en las cosas de este mundo.

Col 3:1-4 Si habéis, pues, resucitado con Cristo, buscad las cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios. 2 Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra. 3 Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios. 4 Cuando Cristo, nuestra vida, sea manifestado, entonces vosotros también seréis manifestados con Él en gloria.

Lo que nos está diciendo la Biblia es: Ya no mantengas tu mirada en las cosas de la tierra, en la vida bajo el sol, sino busca, pon la mira en las cosas de arriba. Es decir, fija tu mirada y tus pensamientos en Cristo y en las promesas de la vida eterna después de tu muerte, porque te darás cuenta de que, porque estamos unidos a Cristo, cuando Él se manifieste en su gloria, nosotros estaremos ahí. La muerte no es nuestro fin, nuestro fin es Cristo, quien ya venció a la muerte. Para la sabiduría humana, este mundo lo es todo, por eso la muerte es el fin, pero para el que está en Cristo, Cristo lo es todo. Por eso, la manera de escapar del sin sentido de la vida y del aguijón de la muerte es Jesús, porque Él venció a la muerte. Así, la manera de escapar de la vida vana, de la enfermedad, del desempleo, del dolor, de la decepción...es corriendo hacia Él. Hay esperanza aun en medio de la muerte y en esta vida bajo el sol, pero en Jesucristo.

Pregúntale a tu hijo, ¿Está escondida tu vida en Cristo o en las corrientes de este mundo? Dile que la palabra moderna para traducir “escondida” es “encriptada”. Lo que quiere decir es que en Cristo tú estás protegido, que nunca serás olvidado por Dios. Lo que eres en Cristo nunca se perderá, el amor de Dios es preservado en ti y tendrás la vida eterna después de la muerte.

## 5 Comprueba si tu hijo ha comprendido

Pídele a tu hijo que conteste las siguientes preguntas:

- 1- Según lo aprendido en la clase de hoy, ¿Hay diferencia entre el sabio y el necio cuando se trata de la muerte?
- 2- ¿Qué es lo que puede librarnos de la muerte?

## 6 Aplicación

Pide a tu hijo que escriba lo que significa para él esta frase **“vuestra vida está escondida con Cristo en Dios”**, dile que lo exprese con sus propias palabras, que escriba lo que habla a su corazón esta palabra. Toma de referencia el versículo siguiente:

Col 3:1-4 Si habéis, pues, resucitado con Cristo, buscad las cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la diestra de Dios. Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra. 3 Porque habéis muerto, y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios. Cuando Cristo, nuestra vida, sea manifestado, entonces vosotros también seréis manifestados con Él en gloria.

## 7 Oración Final

Al finalizar la clase realiza con tu hijo una oración corta en la cual den gracias a Dios por lo aprendido y pidan al Señor que les ayude a ser conscientes que no hay nada en este mundo que pueda darnos esperanza frente a la realidad de la muerte, solo Cristo.

### ANEXO 1

INDICACION: a continuación encontrarás un listado de palabras y frases que son claves en la clase de este día pero están escritas de forma desordenada, lee cuidadosamente cada una y descubre el mensaje oculto.

**TSRUEE**

**RDUAISBIA MHANUA**

**RMEUET**

**MCOO CESARPA**

**ON AHY MERIAMO**

**REMEU LE SOBAI Y ONCEI**

**ERPON UT DAMIAR NE CTORIS**